
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
+

議案に対する質疑

【６月９日】 令和３年６月定例市議会

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番 1. 議案第５６号 令和３年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ① 学 校 教 育 部 長
斉藤 万紀子 議員 1) 歳出　第１０款教育費　第２項小学校費　第１目学校管理費及

び同款第３項中学校費　第１目学校管理費
第１０節消耗品費の児童生徒への生理用品の無償配布の方法、
配付期間、購入予定数、周知方法、対象人数、他部署との連携
について

５番 1. 議案第５６号　令和３年度羽生市一般会計補正予算（第３号）

斉藤　隆　議員 ① 歳入　第１６款　財産収入 旧羽生総合病院跡地売払収入 ① 企 画 財 務 部 長

３億４，２６３万７千円

・基準財政収入額とみなされるか

・地方交付税の算定影響額について

② 歳出　第６款　農業費　６次産業化支援事業費補助金　６２０
万円

② 経 済 環 境 部 長

・補助金申請の在り方について

・補助金交付の審査基準について

③ 歳出　第７款　商工費　商工業振興助成事業　商工業支援事業
費補助金１，８５０万円

・事業内容について
・前回の同事業の効果等の検証を行った上での予算措置及び事
業取組なのか

④ 歳出　第７款　商工費　商工業振興助成事業　市内飲食店等あ
んしん来店補助金５００万円

・事業の周知及び事業の実施について

・感染症対策の徹底について

⑤ 歳出　第１０款　教育費　羽生市立小中学校修学旅行等中止に
伴うキャンセル料等補助金５００万円

③ 学 校 教 育 部 長

・旅行等約款に係わるキャンセル料発生について

・予算措置の算定根拠について

・保護者の負担軽減について

１１番 1. 議案第５６号　令和３年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①経 済 環 境 部 長

中島　直樹　議員 について

参考資料２より
羽生めし得チケット発行事業１，８５０万円について

・チケット販売の公平性の確保について

・昨年の同事業との変更点

・参考資料２　補正予算の概要に事業の具体的な数字が示され
ていない理由について

・事業の実施主体について

６番 1. 議案第５６号　令和３年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①市 民 福 祉 部 長

野中　一城　議員 について
1) 歳出　第３款民生費　第２項　第１目児童福祉総務費　第１８

節負担金補助及び交付金

① 拡充する支援事業の内容について
② 受給要件と緩和される要件について
③ 申請が想定よりも多かった場合の対応について
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２番 1. 議案第５６号　令和３年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①市 民 福 祉 部 長

江原　博之　議員 1) 歳出　第３款民生費　第１項社会福祉費　第１目社会福祉総務
費　生活困窮性世帯等支援事業５，７５０万円について

① 家計急変世帯を５００人とした根拠について
② 家計急変を本年１月以降とした理由について
③ 家計急変世帯にどのように周知をするのか

2) 歳出　第３款民生費　第２項児童福祉費　第１目児童福祉総務
費　ひとり親家庭高等職業訓練促進事業補助金１７８万円につ
いて

① 対象者を２名とした根拠について
② 講座受講者の就労見込みについて
③ ひとり親家庭にどのように周知をするのか

市政に対する一般質問

【６月９日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１番 1. 適切な行政運営のための人材確保と今後の戦略について ①総 務 部 長
斉藤 万紀子 議員 ① 職員採用試験受験者を増やす取組について

1) 職員採用倍率が低迷している要因の分析について

2) 羽生市を受験してもらうためのアピールについて

3) 受験者数を増やす取組について

② 羽生市役所の職場としての魅力を増やす取組について

1) 職員の適正な健康管理やサポート体制について

2) 行政改革と事業最適化、効果的な人事配置について

3) 若手職員の意見を採用する取組について

③ 自治体・市役所としての魅力を増やしていく取組について

1) 課題と解決していく方針について

2. パートナーシップ制度の導入について 〃

1)
近隣自治体におけるパートナーシップ制度の導入状況について

2) 請願で採択された性的少数者に関する取組（要望書の１０項
目）に関する進捗状況について

3) 当事者団体等を講師とする研修の開催について

4) 羽生市におけるパートナーシップ制度導入について

３番 1. 火災における被災者への支援について ①市 民 福 祉 部 長
西山　丈由　議員 1) 被災直後の支援について

2) 羽生市災害見舞金等支給制度について

3) 被災後の各種支援について

８番 1. 学校の統廃合について ①学 校 教 育 部 長
柳沢　暁　議員 1) 説明会やパブリックコメント、メール、文章など寄せられた全

体の件数及び賛成や反対意見の件数、主な内容について

2) 学校統廃合が学力に与える影響について

3) 反対の声がある地域は住民の声を聴いて慎重に進めるべき

2. 公共施設個別施設計画、統廃合について ②企 画 財 務 部 長
1) 統廃合を予定している施設の周知方法について

2) 統廃合を予定している施設の進め方について

3. 水道ビジョン、水道料金の改定について ③まちづくり部長

1) 今後の財政見通しについて

2) 適正な現金・預金の金額について

3) 料金改定について
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【６月１０日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

２番 1. スケートパーク建設について ①生 涯 学 習 部 長
江原　博之　議員 　東京五輪の新種目として注目を集めているスケートボード

は、若者たちの間で人気を集めているが、道路や公園、駐車場
等で練習するなど非常に危険である。安全に安心してできるス
ケートパークを建設して、青少年が健全に運動できる場を提供
したらどうか

６番 1. 奨学金返還支援による若者の地方定着促進について ①学 校 教 育 部 長
野中　一城　議員 1) 羽生市で実施している奨学金等の支援制度について

・支援制度の内容について

・申請者、受給者の状況について

・支援制度を受けられなかった申請者への対応について

・支援制度の在り方について

2) 若者の地方定着の促進・奨学金返還支援制度について ②企 画 財 務 部 長

・先進事例の把握について

・羽生市における制度導入の見解について

１０番 1. 羽生市地域福祉計画について ①市 民 福 祉 部 長

峯嵜　貴生　議員 1) 第２期羽生市地域福祉計画の基本目標達成と課題

2) 第３期羽生市地域福祉計画への取組について

2. 岩瀬グローバルタウン構想について ②生 涯 学 習 部 長
1) 残された課題と解決を含めた今後について

【６月１１日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１１番 1. 学校再編成の地区説明会を終えて ①学 校 教 育 部 長

中島　直樹　議員 ・各地区の出席人数

・説明会の結果の公表

・統廃合に向けた今後の具体的なタイムスケジュール
・保護者（未就学児を含む。）に対する意向調査の必要性につ
いての見解

・市長、教育長が説明者として出席しなかった理由

2. 障がいのある子どもとない子どもが交流できる場を作るべき
・岩瀬土地区画整理事業地内に新たに作る公園をより魅力的に
し、羽生市の資源にするために、インクルーシブ公園にすべき

②まちづくり部長

・こどもひろばの対応 ③市 民 福 祉 部 長

５番 1. 気候変動に係る施策の構築について ①経 済 環 境 部 長
斉藤　隆　議員 ① 気候変動適応法第４条における地方公共団体の責務規定におけ

る気候変動適応のための施策の推進への取組について
② 気候変動に関する施策の情報の提供その他の措置等の取組につ

いて

③ 地域気候変動適応計画の策定について

2. 学校施設におけるバリアフリーへの取組について ②学 校 教 育 部 長

① 羽生市の小中学校の学校施設に係るバリアフリーの状況調査の
結果概要について

② 羽生市の学校施設のバリアフリー整備目標について

③ バリアフリー化５か年計画の策定について

答　弁　者
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７番 1. 特殊詐欺の対策について ①総 務 部 長
増田　敏雄　議員 ① 羽生市における特殊詐欺（振り込め詐欺、オレオレ詐欺ほか）

の被害等の推移と従来の対策について
② 今後、特殊詐欺対策の電話アダプター等の高齢者世帯への無償

給付又は一部補助等の検討、導入の可能性について

2. 空き店舗を活用した“ＭＤ　Ｌｉｂｒａｒｙ”について ②経 済 環 境 部 長

① ＭＤ Ｌｉｂｒａｒｙの概要について

② プレオープン中の利用状況について

③ グランドオープン後の運営方法や取組について

3. ケアラー、ヤングケアラーの対策について ③市 民 福 祉 部 長

① 羽生市におけるケアラー、ヤングケアラーの実態把握について

② 今後の支援策について

１４番 1. 小中学校適正規模・適正配置について ①学 校 教 育 部 長
丑久保 恒行 議員 1) 審議会の発足と経過について

2) 基本方針案の採用プロセスについて

3) パブリックコメントと各地区説明会の経過について

4) 保護者及び地域住民の意向尊重について

5) 今後の審議会運営について
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